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Association Vergers-Amandiers 
(AVA) 

13320 BOUC BEL AIR 
Site internet : http://ava.bba.free.fr 

Contact: ava.bba@free.fr 

 

Compte-rendu de l’assemblée générale de 
l’AVA le 09/11/2015 

Date:  09/11/2015 
Lieu :  Bastide de la Salle - BBA 
Rédacteur:  Cécile BERNARDI  
Annexes :  Rapport moral de la présidente 

 
Début de la séance à 19h00  
 

L'AG s'est déroulée à la Bastide de la Salle car le foyer des Vergers est toujours fermé au public 
pour raison de sécurité. 
 

1. Ordre du jour : 
   1 - Bilan financier.  

 2 - Bilan moral.  
 3 - Point sur les démarches en cours auprès des services techniques de la mairie.  
 4 - Projets d’animations.  
 5 - Questions diverses.  
 6 - Verre de l’amitié  

 
 

2. Nombre de personnes présentes:  
 

Nombre d’adhérents le jour de l’assemblée : 82 
Nombre de personnes présentes à la réunion: 62 
Nombre de pouvoirs : 20 
Nombre de votants : 82, le quorum (la moitié plus une voix des adhérents) est atteint pour 
approuver les rapports moraux et financiers. 

 
 

3. Déroulement de la séance :  
 

Lors de cette séance dans un premier temps la présidente Sylvie LEBRE a présenté le rapport 
moral de l’association. 

Lors du vote de l’assemblée, ce rapport a été approuvé à l’unanimité. 
 
Dans un second temps la trésorière Stéphanie Chapuis a présenté le rapport financier de l’AVA 

ainsi que le budget prévisionnel. 
Lors du vote de l’assemblée, ce rapport a été approuvé à l’unanimité. 
 
 

4. Questions et discussion:  
 

 A propos du courrier des éboueurs que nous avons eu dans notre boîte aux lettres. Les 
éboueurs du courrier sont les vrais, ils passeront ce prochain samedi. Stéphanie Chapuis et 
les gens du Square  Beethoven ont mené leur petite enquête directement quand le camion 
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est passé lundi. (ils sont passés samedi 14 novembre) 
 

 Un adhérent est intervenu sur les points suivants :   
o Tennis : Rappel : ce terrain était au départ géré par le club de tennis de Bouc Bel Air, 

et de par son éloignement a été laissé à la gestion de la ville de Bouc Bel Air. 
o L’éclairage du square Ingres était inexistant : à force de coups de téléphone 

hebdomadaire aux services techniques, un poteau relais a été installé au niveau du 
square Vivaldi pour alimenter le square Ingres fin septembre. Cependant, M. 
Gabellier annonce un délai pour la finalisation de la réparation définitive. Espérons 
que ce poteau relais ne devienne pas une solution définitive. 
 

 Odile CLOUET signale également que dans le square Gabriel Fauré il y a un 
dysfonctionnement du lampadaire D63 et qu’elle a appelé avec insistance les services 
techniques pour cette réparation. Depuis, à la rédaction de ce compte rendu, les travaux ont 
été effectués. 
 

 En séance, un problème d’écoulement a été signalé par un adhérant 91/92 allée des 
peintres : Une stagnation de l’eau au bout de l’allée des peintres. Depuis, à la rédaction de 
ce compte rendu, ce problème a été adressé à Mr. le maire par la présidente dans un 
courrier électronique le 18 novembre. 
 

 Une adhérente signale que sur l’aire de jeu : il existe un vrai problème d’hygiène : Le parc est 
fréquenté par les assistantes maternelle et il n’y a pas de sanitaires … 
 

 Sécurité dans les squares : Un adhérent a  
o demandé un passage piéton JS Bach 
o La question de la « participation citoyenne » (voisins vigilants) a été reposée. La 

présidente rappelle que Renée Gradelet s’était déjà proposée pour le lotissement, sa 
candidature n’avait pas été retenue car il y a déjà trop de représentants sur la 
commune de Bouc Bel Air. 

o Signalé que Square Bach, une plaque d’égout sort de 5 cm, peut on la sécuriser ?  
o Emis une demande de surveillance des véhicules suspects: il semblerait que des 

véhicules volés aient été laissé allée des musiciens il y a 15 jours :  
 Eliane TOUGERON intervient pour demander aux gens qui sont témoins de faits bizarres 

d’avoir le réflexe de téléphoner directement à la police municipale ou à la gendarmerie , 
ceux-ci se déplace en réponse à nos appels. Il en va de la responsabilité de chacun. 

 
Discussion lors de la présentation du rapport moral de la présidente.  
Discussion sur la réfection du chemin St Hilaire/ Revenants: 
 Intervention d’un adhérent : 

o Confirme que des ralentisseurs, compte tenu de la pente, ne sont pas réglementaires. 
o Intervient sur le fait qu’inverser les changements de priorité est une hérésie qui n’ae 

mènera pas à une réduction de vitesse. Une route prioritaire doit rester prioritaire.  
o Une adhérente qui était présente à la réunion du CCQ du 1er octobre 2015 indique 

que cette décision a été adoptée à l’unanimité moins une voix. 
o Il propose une autre solution pour réduire la vitesse: des chicanes au niveau du clos 

des pins + bandes rugueuses. 
A propos du chemin des Revenants : Il existe une autre solution : Un plateau traversé qui 
a été proposé dans un projet non choisi par la mairie. 
 

 Une adhérente demande des passages cloutés, la signalisation de l’arrêt de bus + la 
limitation de vitesse. 

 
Divers : demander un ramassage régulier des poubelles square Gabriel Fauré et sur l’aire de 
jeux ; 
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___________ 
 
Fin de la séance à 20h00.  

 
La séance c’est terminée par un apéritif convivial et festif. 
 
 
 
 
 
 
Annexes : 
 

- Convocation et ordre du jour : http://ava.bba.free.fr/spip/spip.php?article346 
 
- Rapport moral de la présidente : http://ava.bba.free.fr/spip/spip.php?article352 
 
- L’AG du 9 novembre 2015 en images : http://ava.bba.free.fr/spip/spip.php?article357 
 
- Bulletin d’adhésion 2016 : http://ava.bba.free.fr/spip/spip.php?article353 
 
- Les comptes-rendus et rapports moraux de l’association sont disponibles sur le site 

internet du lotissement : http://ava.bba.free.fr 
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